

## LSG “Salzachtal“ zwischen Burghausen und Unterhadermark

Das klimatisch begünstigte Salzachufer ist überregional besonders durch das Vorkommen der Äskulapnatter bekannt. Aber auch bei den Schmetterlingen gibt es hier einige Besonderheiten. Die Schattenkönigin (*Brentis circe*), früher im Landkreis weit verbreitet, hatte hier ihr letztes Vorkommen. Leider ist diese stattliche Art um 1990 auch hier verschwunden. Noch regelmäßig kann man im Frühjahr die überwinterten Trauermäntel (*Nymphalis antiopa*) antreffen und auch die Spanischen Flagge (*Euplagia quadripunctaria*) ist hier noch relativ häufig.



Salzachdurchbruch bei Burghausen, hier erreichen die Hänge ihre größte Steilheit



Trauermantel (*Nymphalis antiopa*)



Spanischen Flagge (*Euplagia quadripunctaria*)